

Gartenschachturnier 2014

Die Teilnehmer sind konzentriert bei den Partien. Auch der Gemeinderatspräsident, Herr Sieber (ganz links) mit Gattin ist am Schach interessiert. Ohne Thomas Wunderlin (mit Mütze) und Thomas Meier (ganz rechts), die das Mobiliar organisiert, transportiert und den anschließenden Aperero organisiert haben, hätte der Anlass nicht stattgefunden.



Vlastimil Kudrnac gewann alle 5 Partien und damit das Turnier souverän. Einen Preis erhielten aber alle Teilnehmer.



Anlässlich des Jubiläums 100 Jahre Schachklub Frauenfeld (zufälligerweise gleichzeitig 125 Jahre Schweizerischer Schachbund) wurde auch ein Plakat angefertigt.

